

ASUNTO: INFORMACIÓN SOBRE LA CENTRAL NUCLEAR DE TRILLO (GUADALAJARA)

FECHA: 14 DE MAYO DE 2008

El titular de la central nuclear de Trillo (Guadalajara) ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, el suceso notificable consistente en una reducción de potencia superior al 20% de la potencia térmica máxima autorizada ocurrido a las 15:31 horas de hoy.

Este hecho se produjo por la parada de la bomba de refrigerante del circuito primario, debido al fallo de un instrumento de medida de la temperatura del agua de sellado.

La planta se encuentra estable, con una potencia del reactor del 39% al cierre de la nota, y se está procediendo a efectuar los análisis y reparaciones oportunos.

El suceso no ha tenido ningún impacto radiológico para los trabajadores, la población o el medio ambiente, y se clasifica provisionalmente como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).